

BTC

第5号

2019年5月

後援

会

イマヌエル
聖宣神学院後援会
http://btc.jp.n/

BTC創立70周年に向けてⅣ

～主の御業に感謝～



会長 中山朝雄
(中目黒教会)

桜が咲き誇る春爛漫の良き日にご入学をされた石川順、田中利道両神学生おめでとうございませう。

すがすがしい西八朔の森で学びを開始された事と思います。主の召命を受け、背後の篤いお祈りと多くの御理解とご支援を支えられて、神様の恵みの故にご入学を果たされた信仰に御名を崇めます。

聖宣神学院は今年五月に創立七十周年を迎えるにあたり、男子寮の個室化をはじめ多くの改修により住環境が大変良くなりました。この整えられた環境で、河村神学院院长をはじめ素晴らしい教授陣から懇切に

導な指導により、良き学びと訓練を受けられる恵みは何と素晴らしいことでしょうか。後援会一同、日々お祈りをもって応援させていただきます。

「見よ。なんとという幸せなんという楽しさだろう。兄弟たちが一つとなってともに生きるとは。」詩編一三三篇一節

昨年八月、旧女子寮は研修棟(名称・ペテルハウス)に改修され、百名近い若者が集ったY.S全国大会を皮切りに、教団運営委員会や全国B.A・教区主事会議等の集会に使用されております。また、K.G.KやC.O.G等の外部団体にも用いられ、月平均二グループ、延べ三百人以上の方が利用していただきました。皆様から大変良い反響を頂いておりますこと、心より主に感謝しております。今後もこのペテルハウスが有効利用され多くの方々がキャンパスに集いBTCをより身近に感じ、献身への思いを抱く兄弟が興されますように祈念しております。また、今後更にこのペテルハウスが各教会のキャンプや集会に用いられ、兄弟が一つとなって共に集う幸をこのBTCキャンパスで味わっていただければ感謝です。

「なぜなら、この奉仕の務めは、聖徒たちの欠乏を満たすだけではなく、神に対する多くの感謝を通してますます豊かになるからです。」

コリント九章十二節

後援会の世話人は、全国で現在七十六人の信徒が教会とBTCの橋渡し役として、お祈りと共に尊い奉仕をして下さっておりませうこと、主にあつて心より感謝致します。

昨年十月には初めての地区別世話人会として関東四教区の世目次

聖宣神学院

創立70周年感謝献金の

お願い

目標 2,000万円

2018年6月～2019年5月

話人がペテルハウスに集い、有意義な意見交換の時と和やかなお交わりを持ちました。今年、中部ブロックの世話人名を十一月十六日(土)に新築の名

◆日々お祈りください

- ① 献身に導かれる方が与えられよう。
- ② 神学生の学びと訓練が祝福されるように。
- ③ 教師、職員、スタッフが恵みによって専く用いられるよう。
- ④ BTCキャンパスの今後の改修工事のために。
- ⑤ キャンパスの活用が検討されています。神さまの豊かな導きがあるように。
- ⑥ 同窓生の先生方が専く用いられるように。
- ⑦ 神学院の必要が豊かに満たされるように。
- ⑧ 後援会の役員、推進委員、全国の世話会が専く用いられるように。

| | |
|----------------------|---|
| 会長巻頭言..... | 1 |
| 新りの課題..... | 1 |
| BTC70周年感謝献金経過報告..... | 2 |
| 2019年春季入学生紹介..... | 2 |
| 関東4教区世話人会報告..... | 3 |
| 2019年度全国世話人一覧..... | 4 |
| 聖宣神学院教師陣に聞く..... | 4 |
| 生きた交流の中で..... | 5 |
| 推進委員からひと言..... | 6 |
| 院長コラム..... | 6 |
| 編集後記..... | 6 |

古屋教会で開催いたします。是非期待して今から時を取つてご参加下さい。

世話人をはじめ教員会の皆様、祈りのうちに事を成し遂げて下さる主に頼み、全国規模の祈りのネットワークでBTCと神学生のために、献身者興起のために、これからも一緒に祈り続けてまいりましょう!

BTC創立七十周年感謝献金につきましては、教会や教員会の皆様より尊い献金を頂いておりますこと心より感謝致します。

五月迄となっておりますので引続きお祈りと御協力を宜しくお願い申し上げます。